

RESUMEN DE LA SOLUCIÓN

MIGRE SUS TAREAS DE VMWARE A AZURE DE LA MANERA MÁS RÁPIDA



Inicie su proceso con Azure VMware Solution + Azure NetApp Files

Las empresas pueden enfrentar importantes desafíos cuando reevalúan cómo correr mejor sus tareas de VMware en la nube. Para contar con una configuración que permita un buen rendimiento en la nube, Microsoft y NetApp tienen la respuesta para ayudarlo a dar el primer paso de manera segura.

Migre tareas de VMware a Azure VMware Solution Azure VMware Solution (AVS) es una nube privada en Azure que le permite migrar tareas de VMware “en el estado en que se encuentran” con poca o ninguna refactorización para seguir utilizando herramientas conocidas de VMware. Al adjuntar Azure NetApp Files (ANF) a AVS, accederá a un servicio de almacenamiento de archivos totalmente administrado y efectivo en cuanto al costo que puede manejar las tareas más exigentes. Juntos, AVS y ANF lo ayudan a subir las tareas de VMware a un entorno de nube privado rápidamente sin interrumpir sus operaciones.

¿Por qué usar Azure VMware Solution + Azure NetApp Files?

Migración simplificada

Simplifique su migración con mínima o ninguna refactorización ni modificaciones en sus aplicaciones.

Efectividad en cuanto al costo

Optimice sus tareas de VMware con AVS y escale el almacenamiento independientemente del cómputo con ANF.

Seguridad y disponibilidad

Aproveche la protección multicapas integrada de Azure y una recuperación ante desastres rentable y eficiente.

Agilidad

Implemente rápidamente nuevos “hosts” y almacenamiento externo para escalar su capacidad y optimizar su rendimiento.

Rendimiento

ANF ofrece tres niveles de rendimiento para AVS, brindando una flexibilidad excepcional y adaptándose a diversas necesidades.

NetApp + Microsoft:

Un multiplicador de fuerzas para el éxito

Nuestra alianza con Microsoft está anclada en la colaboración y entregamos soluciones integradas desde hace más de 20 años a nuestros más de 20.000 clientes compartidos. Microsoft confía en NetApp para desarrollar esta solución revolucionaria debido a nuestra experiencia, reputación y enfoque al cliente. Es por esto que NetApp fue elegida como el primer proveedor de servicio de almacenamiento en la nube en certificarse y tener soporte como almacenamiento de datos externo complementario para VMware en entornos Microsoft Azure.

Home Trust se moderniza para mejorar su rendimiento en Azure

El futuro en la nube

Home Trust, institución de servicios financieros líder en Canadá, cambió a una solución alojada en la nube una vez que sus servidores del centro de datos de colocación alcanzaron el final de su vida útil. Para evitar actualizaciones constantes que serían costosas y requerirían muchos recursos, Home Trust necesitaba un servicio administrado para proporcionar actualizaciones y parches de VMware en el momento de su lanzamiento.

Descubra un método más rápido y efectivo en cuanto al costo

Home Trust eligió AVS por su gran facilidad de administración, escalabilidad impecable y ahorro de costos. Con AVS, Home Trust pudo aprovechar una infraestructura administrada para liberar recursos de TI y al mismo tiempo migrar de manera segura y rápida de sus instalaciones fijas a Azure. Para ampliar su almacenamiento de VMware, Home Trust eligió ANF para tener mayor seguridad y capacidades de recuperación en caso de desastre.



RESULTADOS

Home Trust logró importantes beneficios con AVS y ANF, incluyendo:

- Alta disponibilidad con un SLA del 99.99%
- Modernización de su estrategia de migración, alcanzando una transición completa a Microsoft Azure
- Reducción del tiempo de despliegue a menos de 2 horas, acelerando su retorno de inversión

“En tres años y medio estamos 100 por ciento anclados en Azure, contamos con una huella tecnológica moderna y mejoras de rendimiento. Utilizamos Azure VMware Solution y una plataforma de aplicaciones moderna”.

Doug Caldwell, Vicepresidente de Infraestructura de TI, Home Trust Company

[Lea la historia completa](#)

¿Listo para migrar sus tareas de VMware a Azure?

Comience con AVS y ANF como mejor primer paso hacia Microsoft Azure.

[Más información](#)



Contáctenos

Acerca de NetApp

NetApp es la compañía de infraestructura de datos inteligente que combina almacenamiento de datos unificado, servicios de datos integrados y soluciones CloudOps para convertir un mundo de interrupciones en oportunidades para todos los clientes. NetApp crea infraestructura libre de silos y aprovecha la observabilidad y la IA para permitir la mejor administración de datos de la industria. Como único servicio de almacenamiento empresarial nativo integrado en las nubes más grandes del mundo, nuestro almacenamiento de datos ofrece una flexibilidad impecable. Además, nuestros servicios de datos crean una ventaja de datos mediante ciber resiliencia superior, gobierno y agilidad de aplicación. Nuestras soluciones de CloudOps ofrecen optimización constante del rendimiento y de la eficiencia a través de observabilidad e IA. Cualquiera sea el tipo de datos, tareas o entorno, con NetApp usted puede transformar su infraestructura de datos para hacer realidad las posibilidades de su negocio. www.netapp.com

